

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH



PELANTIKAN PENGURUS INSTITUT PEMERIKSA KEUANGAN NEGARA WILAYAH KALIMANTAN TENGAH

Pada Senin (26/10/2020) Dewan Pengurus Nasional Institut Pemeriksa Keuangan Negara (DPN IPKN) menyelenggarakan “**Pelantikan Pengurus Institut Pemeriksa Keuangan Negara Wilayah DKI Jakarta dan Kalimantan Periode 2020-2023**” oleh Ketua Umum DPN IPKN, Prof. Dr. Bahrullah Akbar, M.B.A.,CIPM.,CSFA.,CPA secara virtual, sedangkan prosesi pelantikan calon pengurus IPKN Wilayah Kalimantan Tengah, dilaksanakan di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah.

Pengurus IPKN Wilayah Kalimantan Tengah dijabat oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, **Bapak Ade Iwan Ruswana, CSFA** sebagai Ketua IPKN Wilayah Kalimantan Tengah, para pejabat di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, dan pihak eksternal BPK yaitu Kepala Perwakilan BPKP Provinsi Kalimantan Tengah, akademisi Universitas Palangka Raya, akademisi Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palangka Raya, dan Inspektur Provinsi Kalimantan Tengah sebagai dewan konsultatif.

Dengan dilantiknnya pengurus IPKN Wilayah Kalimantan Tengah, diharapkan dapat mengembangkan profesi pemeriksa keuangan negara dan membangun sinergi dengan seluruh pemangku kepentingan di wilayah Provinsi Kalimantan Tengah untuk mendorong peningkatan transparansi dan akuntabilitas keuangan negara/daerah.

IPKN sendiri merupakan organisasi profesi pemeriksa keuangan negara yang telah diresmikan di Jakarta pada tanggal 20 Februari 2020. Organisasi ini diinisiasi oleh BPK RI selaku instansi pembina jabatan fungsional pemeriksa keuangan negara, dengan harapan dapat memberikan manfaat untuk meningkatkan kompetensi dan pengetahuan pemeriksa melalui penyelenggaraan seminar, workshop, dan pengembangan profesi.

**SUBBAGIAN HUMAS DAN TATA USAHA
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH**

Informasi lebih lanjut:

Subbagian Humas & TU Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Telp: (0536) 3241118

Email: palangkaraya@bpk.go.id